



## Bergeller Abend mit dem Film «I Giacometti»

Ökumenischer Filmabend im reformierten Kirchgemeindehaus

**Freitag, 24. Januar 2025** (CH, 2023, 102 Min., Regie Susanna Fanzun)

Ab 18.30 Uhr gibt es heisse Marroni aus dem Bergell und Bücher über die Familie Giacometti zum Anschauen. Der Filmstart ist um 19.15 Uhr.

Das schroffe, geheimnisvolle Schweizer Bergtal Bergell hat eine aussergewöhnliche Künstlerdynastie hervorgebracht: die Giacomettis. Vom Vater Giovanni, der als Impressionist der ersten Stunde gilt, bis zu den Kindern Alberto, Diego, Ottilia und Bruno, waren sie alle mit bemerkenswertem künstlerischem Talent ausgestattet. Allen voran der weltbekannte Bildhauer, Maler und Graveur Alberto, der die Kunstwelt mit seinen dünnen Skulpturen revolutionierte. Annetta, die strenge Mutter und ruhender Pol im Kreis ihrer Lieben, hielt die Familie im Inneren zusammen.

Das intensive familiäre Zusammenleben, eingebettet in die karge alpine Landschaft, schuf eine besondere Voraussetzung für die künstlerische Entfaltung der Giacomettis. Offenheit, der Austausch mit anderen Kulturen und das Leben in Metropolen prägten ihr Leben und Werk.

Die Engadiner Regisseurin Susanna Fanzun begibt sich auf die Spuren der Familie Giacometti. Meisterhafte Gemälde gepaart mit Skizzen, persönlichen Briefen, Zeitzeugen und atemberaubenden Aufnahmen der alpinen Landschaft – lassen ins Innerste dieser eindrücklichen Familie blicken.

Eintritt frei. Kollekte und Verkauf von Snacks und Claroprodukten.  
Im Anschluss gibt es Gelegenheit zum Austausch.